

Abidjan, Côte d'Ivoire, 25 mai (Infosplusgabon) - Les 54èmes Assemblées annuelles de la Banque africaine de développement (BAD) se dérouleront en mai 2019 à Malabo, la capitale de la Guinée équatoriale, annonce un communiqué officiel.

Le choix de la Guinée équatoriale pour les prochaines Assemblées annuelles de la BAD a été décidé ce vendredi à la clôture des 53èmes Assemblées annuelles, qui ont débuté lundi à Busan, en Corée du Sud.

Le gouverneur de la Guinée équatoriale, Lucas Abaga Nchama, nouveau président du Conseil des gouverneurs, a promis des Assemblées annuelles tout aussi fructueuses en 2019 à Malabo.

"Je vous exhorte à venir très nombreux l'année prochaine en Guinée équatoriale. Vous y trouverez un accueil chaleureux et un cadre de travail qui nous permettra d'avoir de très fructueuses délibérations. Soyez assurés que mon pays sera à la hauteur de la confiance que vous lui faites en le choisissant pour accueillir les 54èmes assemblées annuelles de la Banque africaine de développement », a-t-il assuré.

Les 53èmes Assemblées annuelles axées sur le thème "Accélérer l'industrialisation de l'Afrique" ont été "un formidable succès collectif", comme l'a relevé le président de la BAD, Akinwumi Adesina.

Les Assemblées annuelles de la BAD constituent le cadre de prise des décisions majeures sur le fonctionnement de l'institution pour réaliser de bonnes performances.

Les 54èmes Assemblées annuelles de la BAD seront couplées avec la tenue des 45èmes Assemblées annuelles du Fonds africain de développement (FAD).

FIN/INFOSPLUSGABON/OLP/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon